

Al habla con David Otegui

En estos días, calurosísimos, de principios de Julio, aun priva la cuestión deportiva, principalmente por lo que atañe a las labores de secretaria y de «espionaje y zapa», que de todo hay en la viña del Señor...

Rentería ha sido punto predilecto de «cazadores», y alguna pieza levantó el vuelo; pero otras continúan en su puesto.

Nos tropezamos con David Otegui, el joven veterano capitán del «Touring», que, con su pierna enyesada, muestra ostensiblemente de algo que no se debió permitir, se presta, con su habitual simpatía, al diálogo con el cronista.

—¿Cuántos años llevas jugando al fútbol?

—Como federado, doce temporadas; anteriormente en la playa con aquel inolvidable «Touring-Txiki», y en los campeonatos de productores...

—¿Con qué equipos has jugado?

—Empecé en el «Rentería», una temporada, para pasar al «Touring», donde estuve dos consecutivas, marchando después a la Gimnástica de Torrelavega, donde hice tres; de vuelta a Guipúzcoa, de nuevo al «Touring»; de éste, al «Tolosa», posteriormente, para la Copa Guipúzcoa, nos cedió el once «urdiña» al «Hernani», donde jugué otra temporada, como asimismo en el «Pasajes», y otras tres más, las últimas, en el «Touring».

—¿Cuál es el recuerdo más grato de tu vida deportiva?

—Las dos finales, contra el «Elgoibar», en 1.948, y el «Arechavaleta», en la temporada 54-55, en las que obtuvimos los títulos de campeones de Guipúzcoa en la categoría regional, con ascenso e Tercera en esta última, en la cual también quedamos campeones en su fase de Permanencia, y por lo que representaba para mí entonces, el chaval del equipo, la Copa de Consolación de la de Guipúzcoa, en que vencimos al «Zarauz», por 4-1.

—¿Tu peor recuerdo?

—La oportunidad perdida en la temporada última, en que muy bien pudimos ser campeones de la Copa Guipúzcoa. En ambas ocasiones se torcieron las cosas, y así hay que aceptarlas, con deportividad.

—¿Piensas seguir jugando al fútbol?



Aquí vemos a David Otegui, acompañado de su hijo José David, al que hay que presagiar igual carrera deportiva que a su padre por aquello de que "de tal palo, tal astilla". Que así sea y todos lo veamos.

—Desde luego, una temporada más, y con «Touring», si es que son precisos mis servicios, claro está, ya que, en caso contrario, poca ilusión podría tener, confiando en una nueva generación de futbolistas locales, a los que pondría todo mi empeño en adiestrar e inculcar las enseñanzas recibidas durante mi larga vida deportiva.

—De los compañeros de equipos con quienes has actuado, ¿de cuál guardas el mejor recuerdo?

—Todos han sido excelentes compañeros y a todos estoy agradecido; pero por sus características de modestia, pundonor y deportividad, menciono a Benito Ezponda, el gran «Talo», a quien se hizo justicia dándole la Medalla al Mérito Deportivo.

—¿Influirá tu actual lesión en lo sucesivo?

—Por el dictamen médico, espero y confío en que no, y que a principios de temporada estaré de nuevo dispuesto a la liza,

Y aquí finalizan, señores, las declaraciones de este veterano de veintinueve años, a quien vemos con un aire juvenil que nos hace presagiar mas tiempo de actuación activa de la que él mismo se ha señalado.

ORERETA.

Studio Figurski

Sucesores: Rívero • Macía

Trabajos industriales • Bodas • Comuniones • Ampliaciones • Reportajes

Viteri, 28

Teléfono 55.618

Rentería